

CONSEJO DIOCESANO



CL. CRESPO RASCON, 59 37002 SALAMANCA

Teléfono: 664 40 47 48

anesalamanca@gmail.com

www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca

www.facebook.com/ANESalamancajoven

JULIO Y AGOSTO 2021



Nueva fecha!

52^o
CONGRESSO
EUCARÍSTICO
INTERNACIONAL

BUDAPEST | 2021
5-12 de septiembre





Los Congresos Eucarísticos y la paz social

P. Rafael Iburguren EP – Consiliario de Honor de la FMOEI

Presento a los amables lectores algunos párrafos de un artículo eucarístico del Prof. Plinio Corrêa de Oliveira aparecido el 14/10/1934 en “O Legionario”, órgano oficioso de la Arquidiócesis de Sao Paulo, Brasil, del cual el autor era fundador y

director. El tiempo que nos separa de la publicación de este escrito no ha disminuido en nada la actualidad de sus reflexiones.

El referido artículo vino a luz a propósito de la clausura del XXXII Congreso Eucarístico Internacional realizado en Buenos Aires en 1934 que, por la magnitud de las multitudes que asistieron a los actos públicos, fue el hecho de masas más importante sucedido en Argentina hasta la fecha. Corrían otros tiempos...

Hoy toca a la ciudad húngara de Budapest, una de las capitales más bellas de Europa, ser sede de un nuevo magno evento eucarístico; bajo los auspicios del Cardenal Peter Erdô, Arzobispo de Budapest, en septiembre se celebra el LII Congreso Eucarístico Internacional donde estará presente nuestra Federación.

Siempre importa preservar la paz social. Las buenas relaciones entre las naciones y la concordia en el interior de cada una de ellas es una preocupación primordial en épocas de tensiones armadas - que, por cierto, no faltan en los tiempos que corren - y también a la vista de desórdenes y agitaciones callejeras motivadas por descontentos sociales, igualmente a la orden del día. Mientras hervía el caldo que daría lugar a la II Guerra Mundial, el Dr. Plinio apuntaba al culto eucarístico como camino privilegiado para obtener la paz, que, en el decir de San Agustín, no es otra cosa que “la tranquilidad en el orden”.

+ + +

“No es difícil encontrar relación entre los Congresos Eucarísticos y la paz social. Las guerras son siempre fruto de las pasiones exacerbadas. Y, como entre los individuos, la virtud de las partes domina los ímpetus del amor propio y conserva en armonía las relaciones recíprocas, también entre las naciones es necesario que reine la virtud cristiana que impida los excesos de las pasiones nacionales.

Ahora, para eso mucho concurren los Congresos Eucarísticos. Primeramente, porque en ellos hay una consagración de la realeza trascendente de Nuestro Señor Jesucristo. Se reúnen representantes de los más diversos países para, postrados, reconocer la soberanía suprema del Rey de reyes de quien procede todo poder en la tierra. Este espectáculo no puede dejar de impresionar a los soberanos de este mundo (...) Sentirán la precariedad de su soberanía, notarán que su autoridad no es absoluta o ilimitada, sino que debe curvarse delante de otra más excelsa a quien pide normas para regularse (...).

Después, los Congresos Eucarísticos favorecen un conocimiento más profundo de Nuestro Señor Jesucristo. Él ya no aparece apenas como el Redentor que una vez se sacrificó por los hombres para merecerles una corona de gloria en vida, más allá de la tumba. Su vida eucarística, perpetuando el sacrificio, convida a los hombres a una reflexión sobre la perennidad de su Pasión, los motivos que la determinaron, su influjo durable en las almas. Y viene a luz la vida de la gracia, la vida establecida por Nuestro Señor, como una realidad que debe ser vivida, y vivida intensamente. De ahí los frutos más ocultos, que maduran en lo íntimo de los corazones: la reforma de los individuos

Una vida en la cual la religión no es un agregado accidental, más el móvil único que da vitalidad sobrenatural a todas las acciones del individuo, un revestimiento de Cristo, en la frase de San Pablo.

No se diga que, todos espirituales, estos frutos en la sociedad son valores someros. Absolutamente. No es posible una separación real entre los individuos y la sociedad. No hay una sociedad abstracta a la cual se aplican normas y reformas sin considerar los hombres que la componen. Estos son siempre los miembros de aquella, en la cual ingresan enteros, cuerpo y alma, vicios y virtudes que por ventura posean. Y como los vicios concurren para el desorden y la intranquilidad, las virtudes son elementos de orden y de paz.

La paz social depende, pues, y mucho, de la paz interna de sus miembros. Esta solo se obtendrá cuando los hombres se compenetren de su finalidad extraterrena, sobrenatural, y sepan que ella se subordina al cumplimiento exacto de sus deberes para con Dios y para con el prójimo. Tal comprensión es proporcionada por las enseñanzas de Nuestro Señor; y su ejecución, se facilita a la vista de los ejemplos dados por Él: una y otra cosa se obtienen en los Congresos Eucarísticos. (...) Realmente, la paz de Cristo solo se puede obtener con el reinado de Cristo en los individuos y en la sociedad.”

+ + +

Cuando los fieles se compenetren de su finalidad sobrenatural y pasen a cumplir sus deberes para con Dios y para con el prójimo ¡otras serán las cosas! Entre los deberes a ser asumidos, uno prima: el culto al Santísimo Sacramento del Altar.

Arrullada por las aguas del Danubio, Budapest se enriquecerá con la maravillosa experiencia de ver al divino Prisionero del tabernáculo, reconocido y festejado en sus iglesias, calles y plazas. Muchos monumentos de la ciudad evocan páginas gloriosas de su historia, ya de júbilo, ya de dolor; algunos han sido declarados Patrimonio de la Humanidad. Pero nada tiene el valor de ese pequeño disco blanco de pan de trigo consagrado que vemos en la custodia, el mismo Dios hecho alimento restaurador y remedio de inmortalidad. Dígase aquí algo bien triste y evidente: la Eucaristía es el fármaco ignorado en la actual pandemia...

Que San Esteban, primer Rey magiar y santo fundador de Hungría cuyo milenario estamos celebrando, y el Beato Carlos IV de Habsburgo, último Rey Apostólico de ese noble pueblo, intercedan desde el Cielo para que el Congreso Eucarístico Internacional sea una ocasión de grandes gracias y contribuya al establecimiento de “la tranquilidad en el orden” en la nación húngara, en toda la tierra.

Mairiporá, junio de 2021.

ACTUALIDAD DIOCESANA

El obispo ordenará dos nuevos diáconos para la Iglesia de Salamanca y un presbítero.

Alfonso Hernández y Ciriaco García serán ordenados diáconos, y el carmelita, Fr. Luca Zeneri, presbítero, el próximo 11 de julio a las 18:00 horas en la Catedral de Salamanca

SERVICIO DIOCESANO DE COMUNICACIÓN

La Catedral Nueva acogerá el próximo 11 de julio, a las 18:00 horas, una celebración en la que el obispo de la Diócesis de Salamanca, Carlos López Hernández, conferirá el ministerio del diaconado a los seminaristas diocesanos Alfonso Hernández y Ciriaco García, y ordenará presbítero al diácono carmelita, Fr. Luca Zeneri. La celebración será retransmitida en directo en el canal diocesano de YouTube.

Alfonso me comunica lo siguiente:

"Con alegría, quiero invitarte a la ordenación diaconal que tendrá lugar el día 11 de Julio de 2021 a las 6 de la tarde en la Catedral nueva de Salamanca.

Haz extensible esta invitación a todos los adoradores.

Si no podéis acompañarnos en este paso importante, os pido que nos encomendéis en vuestras oraciones".



"PORQUE EL HIJO DEL HOMBRE NO HA VENIDO A SER SERVIDO, SINO A SERVIR Y DAR SU VIDA EN RESCATE POR LA MULTITUD"

MARCOS 10. 45

Con alegría, os invitamos a la ordenación diaconal de:

*Alfonso Hernández García,
Ciriaco García Martín,*

y la ordenación presbiteral de:

Fr. Luca Zeneri, O.Carm.

Por la imposición de manos y la oración consecratoria de

*S.E.R. Mons. Carlos López Hernández,
Obispo de Salamanca.*

La celebración tendrá lugar el día 11 de Julio de 2021 a las 6 de la tarde en la S.I.B. Catedral Nueva de Salamanca.

Atendiendo la petición de algunos adoradores, considerando la razón que les asiste y teniendo en cuenta que de momento la situación de la pandemia está un poco mejor; quiero pedir a todos los turnos que los momentos de silencio, después de la comunión y de las lecturas del turno, se hagan un poco más largos (en la comunión, lo que el celebrante estime oportuno), y en el rezo del turno, quien dirija que controle el tiempo necesario para la reflexión y meditación personal, (ver explicación página XXXI del manual (Media hora de silencio). Repasar el boletín de Mayo de 2020 (Catequesis del Papa Francisco, pág. 4; Tema de Reflexión del mismo mes, págs. 7, 8 y 9; Tema de reflexión de Abril de 2019, págs. 11 y 12; Catequesis del Papa Francisco, boletín Mayo 2019, págs. 8, mismo boletín, Exhortación Apostólica Gaudete et Exultate, págs. 16 y 17.

En el Tercer Retiro Mundial de Sacerdotes el 12 de Junio de 2015, les decía el Papa Francisco *"No solo contemplemos a Jesús, dejar que Él me contemple, que el me mire, aquí estoy Señor. No es fácil hacer esto cuando uno está cansado, con muchas cosas, y a veces el sueño a uno le tira abajo y se queda dormido delante del Sagrario. Es una oración hermosa, por que dejar que Él te mire dormido es como un papá mira a su niño dormido. Si te dormiste delante del Sagrario, no tengas problema te está mirando, déjate mirar así, pero andar (ir) al Sagrario, a la oración, no dejes eso..."*

Aprovecho esta ocasión para pedirnos que vayamos recuperando las celebraciones de las Vigilias a la situación de antes de la pandemia.

También os ruego que recemos pausadamente y no nos adelantemos al que está dirigiendo, haciendo pausa entre coro y coro. La Vigilia tiene que ser un rato de paz, sosiego y entrega total ante el Señor. Las prisas y el ruido tienen que quedarse fuera.

Francisco Vicente Ramos, Presidente del Consejo Diocesano.



Miércoles 7 de mayo de 2014

Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!

Hemos escuchado en la lectura del pasaje del libro de los Salmos que dice: «El Señor me aconseja, hasta de noche me instruye internamente» (cf. Sal 16, 7). Y este es otro don del Espíritu Santo: el don de consejo. Sabemos cuán importante es, en los momentos más delicados, poder contar con las sugerencias de personas sabias y que nos quieren. Ahora, a través del don de consejo, es Dios mismo, con su Espíritu, quien ilumina nuestro corazón, de tal forma que nos hace comprender el modo justo de hablar y de comportarse; y el camino a seguir. ¿Pero cómo actúa este don en nosotros?

En el momento en el que lo acogemos y lo albergamos en nuestro corazón, el Espíritu Santo comienza inmediatamente a hacernos sensibles a su voz y a orientar nuestros pensamientos, nuestros sentimientos y nuestras intenciones según el corazón de Dios. Al mismo tiempo, nos conduce cada vez más a dirigir nuestra mirada interior hacia Jesús, como modelo de nuestro modo de actuar y de relacionarnos con Dios Padre y con los hermanos. El consejo, pues, es el don con el cual el Espíritu Santo capacita a nuestra conciencia para hacer una opción concreta en comunión con Dios, según la lógica de Jesús y de su Evangelio. De este modo, el Espíritu nos hace crecer interiormente, nos hace crecer positivamente, nos hace crecer en la comunidad y nos ayuda a no caer en manos del egoísmo y del propio modo de ver las cosas. Así el Espíritu nos ayuda a crecer y también a vivir en comunidad. La condición esencial para conservar este don es la oración. Volvemos siempre al mismo tema: ¡la oración! Es muy importante la oración. Rezar con las oraciones que todos sabemos desde que éramos niños, pero también rezar con nuestras palabras. Decir al Señor: «Señor, ayúdame, aconséjame, ¿qué debo hacer ahora?». Y con la oración hacemos espacio, a fin de que el Espíritu venga y nos ayude en ese momento, nos aconseje sobre lo que todos debemos hacer. ¡La oración! Jamás olvidar la oración. ¡Jamás! Nadie, nadie, se da cuenta cuando rezamos en el autobús, por la calle: rezamos en silencio con el corazón. Aprovechamos esos momentos para rezar, orar para que el Espíritu nos dé el don de consejo.

En la intimidad con Dios y en la escucha de su Palabra, poco a poco, dejamos a un lado nuestra lógica personal, impuesta la mayoría de las veces por nuestras cerrazones, nuestros prejuicios y nuestras ambiciones, y aprendemos, en cambio, a preguntar al Señor: ¿cuál es tu deseo?, ¿cuál es tu voluntad?, ¿qué te gusta a ti? De este modo madura en nosotros una sintonía profunda, casi connatural en el Espíritu y se experimenta cuán verdaderas son las palabras de Jesús que nos presenta el Evangelio de Mateo: «No os preocupéis de lo que vais a decir o de cómo lo diréis: en aquel momento se os sugerirá lo que tenéis que decir, porque no seréis vosotros los que habléis, sino que el Espíritu de vuestro Padre hablará por vosotros» (Mt 10, 19-20). Es el Espíritu quien nos aconseja, pero nosotros debemos dejar espacio al Espíritu, para que nos pueda aconsejar. Y dejar espacio es rezar, rezar para que Él venga y nos ayude siempre.

Como todos los demás dones del Espíritu, también el de consejo constituye un tesoro para toda la comunidad cristiana. El Señor no nos habla sólo en la intimidad del corazón, nos habla sí, pero no sólo allí, sino que nos habla también a través de la voz y el testimonio de los hermanos. Es verdaderamente un don grande poder encontrar hombres y mujeres de fe que, sobre todo en los momentos más complicados e importantes de nuestra vida, nos ayudan a iluminar nuestro corazón y a reconocer la voluntad del Señor. Recuerdo una vez en el santuario de Luján, yo estaba en el confesionario, delante del cual había una larga fila. Había también un muchacho todo moderno, con los aretes, los tatuajes, todas estas cosas... Y vino para decirme lo que le sucedía. Era un problema grande, difícil. Y me dijo: yo le he contado todo esto a mi mamá, y mi mamá me ha dicho: dirígete a la Virgen y ella te dirá lo que debes hacer. He aquí a una mujer que tenía el don de consejo. No sabía cómo salir del problema del hijo, pero indicó el camino justo: dirígete a la Virgen y ella te dirá. Esto es el don de consejo. Esa mujer humilde, sencilla, dio a su hijo el consejo más verdadero. En efecto, este muchacho me dijo: he mirado a la Virgen y he sentido que tengo que hacer esto, esto y esto... Yo no tuve que hablar, ya lo habían dicho todo su mamá y el muchacho mismo. Esto es el don de consejo. Vosotras, mamás, que tenéis este don, pedidlo para vuestros hijos: el don de aconsejar a los hijos es un don de Dios.

Queridos amigos, el Salmo 16, que hemos escuchado, nos invita a rezar con estas palabras: «Bendeciré al Señor que me aconseja, hasta de noche me instruye internamente. Tengo siempre presente al Señor, con Él a mi derecha no vacilaré» (vv. 7-8). Que el Espíritu infunda siempre en nuestro corazón esta certeza y nos colme de su consolación y de su paz. Pedid siempre el don de consejo.

PAPA FRANCISCO. AUDIENCIA GENERAL. . Plaza de San Pedro
Miércoles 14 de mayo de 2014

Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!

En las catequesis precedentes hemos reflexionado sobre los tres primeros dones del Espíritu Santo: sabiduría, inteligencia y consejo. Hoy pensemos en lo que hace el Señor: Él viene siempre a sostenernos en nuestra debilidad y esto lo hace con un don especial: el don de fortaleza.

Hay una parábola, relatada por Jesús, que nos ayuda a captar la importancia de este don. Un sembrador salió a sembrar; sin embargo, no toda la semilla que esparció dio fruto. Lo que cayó al borde del camino se lo comieron los pájaros; lo que cayó en terreno pedregoso o entre abrojos brotó, pero inmediatamente lo abrasó el sol o lo ahogaron las espinas. Sólo lo que cayó en terreno bueno creció y dio fruto (cf. Mc 4, 3-9; Mt 13, 3-9; Lc 8, 4-8). Como Jesús mismo explica a sus discípulos, este sembrador representa al Padre, que esparce abundantemente la semilla de su Palabra. La semilla, sin embargo, se encuentra a menudo con la aridez de nuestro corazón, e incluso cuando es acogida corre

el riesgo de permanecer estéril. Con el don de fortaleza, en cambio, el Espíritu Santo libera el terreno de nuestro corazón, lo libera de la tibieza, de las incertidumbres y de todos los temores que pueden frenarlo, de modo que la Palabra del Señor se ponga en práctica, de manera auténtica y gozosa. Es una gran ayuda este don de fortaleza, nos da fuerza y nos libera también de muchos impedimentos.

Hay también momentos difíciles y situaciones extremas en las que el don de fortaleza se manifiesta de modo extraordinario, ejemplar. Es el caso de quienes deben afrontar experiencias particularmente duras y dolorosas, que revolucionan su vida y la de sus seres queridos. La Iglesia resplandece por el testimonio de numerosos hermanos y hermanas que no dudaron en entregar la propia vida, con tal de permanecer fieles al Señor y a su Evangelio. También hoy no faltan cristianos que en muchas partes del mundo siguen celebrando y testimoniando su fe, con profunda convicción y serenidad, y resisten incluso cuando saben que ello puede comportar un precio muy alto. También nosotros, todos nosotros, conocemos gente que ha vivido situaciones difíciles, numerosos dolores. Pero, pensemos en esos hombres, en esas mujeres que tienen una vida difícil, que luchan por sacar adelante la familia, educar a los hijos: hacen todo esto porque está el espíritu de fortaleza que les ayuda. Cuántos hombres y mujeres —nosotros no conocemos sus nombres— que honran a nuestro pueblo, honran a nuestra Iglesia, porque son fuertes: fuertes al llevar adelante su vida, su familia, su trabajo, su fe. Estos hermanos y hermanas nuestros son santos, santos en la cotidianidad, santos ocultos en medio de nosotros: tienen el don de fortaleza para llevar adelante su deber de personas, de padres, de madres, de hermanos, de hermanas, de ciudadanos. ¡Son muchos! Demos gracias al Señor por estos cristianos que viven una santidad oculta: es el Espíritu Santo que tienen dentro quien les conduce. Y nos hará bien pensar en esta gente: si ellos hacen todo esto, si ellos pueden hacerlo, ¿por qué yo no? Y nos hará bien también pedir al Señor que nos dé el don de fortaleza.

No hay que pensar que el don de fortaleza es necesario sólo en algunas ocasiones o situaciones especiales. Este don debe constituir la nota de fondo de nuestro ser cristianos, en el ritmo ordinario de nuestra vida cotidiana. Como he dicho, todos los días de la vida cotidiana debemos ser fuertes, necesitamos esta fortaleza para llevar adelante nuestra vida, nuestra familia, nuestra fe. El apóstol Pablo dijo una frase que nos hará bien escuchar: «Todo lo puedo en Aquel que me conforta» (Flp 4, 13). Cuando afrontamos la vida ordinaria, cuando llegan las dificultades, recordemos esto: «Todo lo puedo en Aquel que me da la fuerza». El Señor da la fuerza, siempre, no permite que nos falte. El Señor no nos prueba más de lo que nosotros podemos tolerar. Él está siempre con nosotros. «Todo lo puedo en Aquel que me conforta».

Queridos amigos, a veces podemos ser tentados de dejarnos llevar por la pereza o, peor aún, por el desaliento, sobre todo ante las fatigas y las pruebas de la vida. En estos casos, no nos desanimemos, invoquemos al Espíritu Santo, para que con el don de fortaleza dirija nuestro corazón y comunique nueva fuerza y entusiasmo a nuestra vida y a nuestro seguimiento de Jesús.

Tema de Reflexión Julio.

MANUAL, pág. XXXI - V. Adorado sea el Santísimo Sacramento...

Reflexiones que nos animen y ayuden a encontrarnos con Jesús Sacramentado y descansar en su Corazón por medio de su Madre bajo el escapulario de la Virgen del Carmen.

COMUNIÓN SACRAMENTAL

Juan 14,23: "Si alguno me ama... vendremos a él y haremos morada en él".

Lucas 19,5: "Zaqueo, baja pronto; porque conviene que hoy me quede yo en tu casa".

El Corazón eucarístico de Jesús que recibimos en la comunión ha de ser la fuente de donde recibimos TODO. San Juan Pablo II, el 13/07/1986:

"¿Qué es lo que determina la plenitud del Corazón? ¿Cuándo podemos decir que el corazón está pleno? ¿De qué está lleno el Corazón de Jesús? Está lleno de amor. El amor decide sobre esta plenitud del Corazón del Hijo de Dios, a la que nos dirigimos hoy en la oración. Es un Corazón lleno de amor del Padre: lleno al modo divino y al mismo tiempo humano. En efecto, el Corazón de Jesús es verdaderamente el corazón humano de Dios Hijo. Está pues, lleno de amor filial; todo lo que Él ha hecho y dicho en la tierra da testimonio precisamente de ese amor filial.

Al mismo tiempo el amor filial del Corazón de Jesús ha revelado y revela continuamente al mundo el amor del Padre. Está lleno de amor a la creatura. Lleno de amor al mundo. ¡Está totalmente lleno! Esa plenitud no se agota nunca."

El Obispo de los Sagrarios abandonados, nos anima a vivir desde la fe nuestra intimidad eucarística. Obras Completas, 1463: "Jesús callado en el Sagrario, me enseña con su sola presencia todo lo que debo creer, me da fuerza, comiéndolo, para que crea y para que viva de mi fe.

El mérito de la fe de los que trataron a Jesús mortal estuvo en que, viendo sólo su humanidad, creyeron en su Divinidad; el mérito de la fe de los que lo tratamos oculto y callado en el Sagrario es superior; por el solo estímulo de su gracia y por la sola autoridad de la Iglesia, sin ver nada lo creemos todo, sin oír nada lo obedecemos siempre, sin verlo ni oírlo ni gustarlo le rendimos cuanto somos".

Santa Teresa del Niño Jesús nos confirma el poder de Dios, Carta a Celina 13/08/1893:

"Tu pobre sirvienta es bien desgraciada con tener ese vicio tan feo (le gustaba beber), y sobre todo de ser mentirosa; ¿No podrías convertirla como a su marido? No hay pecado sin perdón, y Dios es poderoso para dar conciencia aún a las personas que no la tienen. Voy a rezar mucho por ella. Tal vez, en su lugar, yo fuese todavía peor que ella, y tal vez también ella sería una gran santa si hubiese recibido la mitad de las gracias de que Dios me ha colmado a mí.

Creo que Jesús es muy bueno al permitir que mis pobres cartas te sirvan de ayuda. Pero te aseguro que no caigo en el error de pensar que tengo en ello el menor mérito. "Si el Señor no construye la casa en vano se cansan los albañiles". Los más bellos discursos de los más

grandes santos no lograrían hacer brotar un solo acto de amor de un corazón si Jesús no estuviese adueñado de él. Sólo él sabe servirse de su lira, nadie más puede hacer vibrar sus notas armoniosas. Jesús se sirve de todos los medios, todas las criaturas están a su servicio y a él le gusta utilizarlas durante la noche de la vida para ocultar su presencia adorable”.

El joven Carlo Acutis, beatificado el 10 de octubre del 2020. Su vida es un testimonio de amor a Jesús en la Eucaristía, pidamos su intercesión; algunas frases del Beato:

“La Eucaristía, es la utopista hacia el cielo”.

“Nuestra meta debe ser el infinito, no el finito. El Infinito es nuestra Patria. Desde siempre el Cielo nos espera”.

“¡Cuantas más eucaristías recibamos más nos pareceremos a Jesús y ya en esta tierra disfrutaremos del Paraíso!”.

“¡Criticar a la Iglesia significa criticarnos a nosotros mismos! La Iglesia es dispensadora de tesoros para nuestra salvación”.

“Ofrezco al Señor los sufrimientos que tendré que padecer, por el Papa y por la Iglesia, para no tener que estar en el Purgatorio y poder ir directo al Cielo”.

“Todos nacen como originales, pero muchos mueren como fotocopias”.

Respecto a su fe, la madre decía: “Mi hijo, siendo pequeño, y sobre todo después de su Primera Comunión, nunca faltó a la cita cotidiana con la Santa Misa y el Rosario, seguidos de un momento de Adoración Eucarística”.

Promesas del Corazón de Jesús a Santa Margarita M.^a de Alacoque:

“Harán rápidos progresos en la perfección. Mi Corazón los santificará y los glorificará. Yo seré su amparo y refugio seguro durante la vida y, sobre todo, a la hora de la muerte”.

PREGUNTAS

¿Cómo preparo mi encuentro con el Señor en la Eucaristía diaria?

¿Llevo a la Eucaristía todas las necesidades de la Iglesia?

¿Dedico un tiempo para dar gracias después de la comunión?

¿Sé agradecer el don de Dios de quedarse con nosotros e invito a otros a vivirlo?

Acabamos con la oración de san Ignacio de Loyola

Tomad, Señor, y recibid

toda mi libertad,

mi memoria,

mi entendimiento,

y toda mi voluntad,

todo mi haber y mi poseer; Vos me lo disteis,

A Vos, Señor, lo torno.

Todo es vuestro,

disponed todo a vuestra voluntad;

dadme vuestro amor y gracia,

que con ésta me basta.

¡VIRGEN DEL CARMEN Protégenos Y Cuídanos BAJO TU ESCAPULARIO!

REZO DE LAS HORAS mes de Julio.

Del 1 al 2	Esquema I (Pág. 47)
Del 3 al 9	“ II “ 87)
Del 10 al 16	“ III “ 131)
Del 17 al 23	“ IV “ 171)
Del 24 al 30	“ I “ 47)

INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

La Amistad social: Recemos para que en situaciones sociales, económicas y políticas conflictivas, seamos arquitectos de dialogo y de amistad valientes y apasionados.

Intenciones de la CEE: Por los monjes y monjas contemplativas, para que siguiendo en consejo de Cristo, se consagren a orar sin desfallecer, tengan siempre sus ojos fijos en el Señor y con su oración sostengan la misión de la Iglesia.

Relación de Vigílias e Intenciones para el mes de Julio de 2021

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
3 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Guillermo Martín Iñigo	Stª Teresa	20.00
14 Miércoles	I VII XI	Sagrado C. de Jesús Santísima Trinidad María Auxiliadora (Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	20:00
20 Martes	II V VI	Ntra. Sra. Del Pilar San José Inmaculado Corazón de María	Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	21:00
28 Miércoles	X	San Pablo	Mª Pilar Pantaleón y Emilio Corona	San Pablo	19:30

SECCIONES DE LA PROVINCIA:

ALBA DE TORMES: San Pedro, del 10 al 11 o del 15 al 16	18:30 horas.
LEDESMA: Iglesia Santa Elena: último viernes de mes,	22.00 horas.
MACOTERA: Parroquia Medios de mes, un jueves,	19.30 horas.
PEÑARANDA: Parroquia. Ultimo jueves de mes,	20.00 horas.
VITIGUDINO: Convento Agustinas Recoletas 3º jueves de mes	20.30 horas.

NOTA: Las horas anunciadas deberán adaptarse en cada Turno y Sección a las nuevas normas procurando que no falten las medidas sanitarias.

Tema de Reflexión Agosto.

MANUAL, pág. XXXI - V. Adorado sea el Santísimo Sacramento...

Reflexiones que nos animen y ayuden a encontrarnos con Jesús Sacramentado y descansar en su Corazón por medio de su Madre Asunta al Cielo, donde nos espera.

COMUNIÓN – ACCIÓN DE GRACIAS

Juan 6,51 “El pan que yo le voy a dar, es mi carne por la vida del mundo”.

1 Co 11, 26-27 “Pues cada vez que coméis este pan y bebéis esta copa, anunciáis la muerte del Señor, hasta que venga. Por tanto, quien coma el pan o beba la copa del Señor indignamente, será reo del Cuerpo y de la Sangre del Señor”.

Juan Pablo II, 23/06/1985: todo en manos de María:

“Que la Madre nos ayude a entender mejor los misterios del Corazón de su Hijo.

Horno de caridad, efectivamente, el amor que arde en el Corazón de Jesús es sobre todo el Espíritu Santo, en el que Dios-Hijo se une eternamente al Padre; está abrazado por la “llama viva” del Amor Trinitario, que jamás se extingue.

Corazón de Jesús-horno, ardiente de caridad. El horno, mientras arde, ilumina las tinieblas de la noche y calienta los cuerpos de los viandantes ateridos. Hoy queremos rogar a la Madre del Verbo Eterno, para que en el horizonte de la vida de cada uno de nosotros no cese nunca de arder el Corazón de Jesús, “horno ardiente de caridad.” Para que Él nos revele el Amor que no se extingue ni se deteriora jamás, el Amor que es eterno. Para que ilumine las tinieblas de la noche terrena y caliente los corazones.

¡Cuánto se alegra la Iglesia por el hecho de que en este Corazón Divino se enciendan de amor los corazones humanos!

“Imitación de Cristo”. Libro IV, c. 9, 1: “Que debemos ofrecernos a Dios con todas nuestras cosas y rogarle por todos.

El Alma. Señor, tuyo es todo lo que está en el cielo y en la tierra.

Yo deseo ofrecerte a Ti de mi voluntad y quedar tuyo para siempre.

Señor, con sencillez de corazón me ofrezco hoy a Ti por siervo perpetuo, en obsequio y sacrificio de eterna alabanza.

Recíbeme con este santo sacrificio de tu precioso Cuerpo que te ofrezco hoy en presencia de los ángeles, que están asistiendo invisiblemente, para que lo recibas por mi salud y la de todo tu pueblo”.

Santa Margarita María de Alacoque: “Vuestra herencia será Jesús Sacramentado, donde encontraréis un maná escondido que os infundirá hastío de todas las cosas de la tierra, a las cuales preferiréis la vida oculta sacrificada”.

El Cardenal Mauro Piacenza, Penitenciario Mayor del Vaticano, en la Misa del 70º aniversario de la proclamación del dogma de la Asunción de la Virgen María. 01/11/2020: de la mano de María que nos da a su Hijo en el camino del Cielo.

“La Asunción nos recuerda, entre otras cosas, que nosotros también tenemos una unión con Cristo; hemos sido bautizados y con esto también nos

hemos convertido en hijos de Dios, aunque adoptivos; nuestro cuerpo se ha convertido en templo del Espíritu Santo y lo sigue siendo hasta al final de la vida, para esperar en la Resurrección". "el punto de llegada de la Asunción de la Virgen: ¡este punto es el otro mundo! Nosotros, todavía peregrinos, estamos constantemente al borde de este otro mundo y si nuestra vida fluye sin la percepción de esta cercanía corre el riesgo de convertirse en una vida vacía, una vida sin propósito".

"¿De dónde vienen los momentos en los que nuestra conciencia nos habla? Del otro mundo. Pero hay más. Quien vive de la oración y entra en ella progresivamente con paciencia, hasta el punto de experimentarla, llega a una oración de quietud en la que sólo Dios actúa directamente, ¿de dónde viene esta experiencia? Del otro mundo. Y los milagros que Dios realiza todos los días aquí y allá, ¿de dónde vienen? Del otro mundo. Y todo lo que nos espera, en cuya esperanza vivimos y en cuya espera podemos alegrarnos, aunque suframos, ¿de dónde viene? Del otro mundo". "no olvidemos nunca que estamos en el umbral de este otro mundo. La Santísima Virgen entró en ella él con alma y cuerpo, única en el género humano, pero estamos continuamente en el umbral".

El Venerable Trelles, en "La Senda Eucarística" p. 254-255

"La gratitud estrecha los lazos y atrae nuevos dones; la Presencia Real de Jesús en el altar es una fuente inagotable de mercedes para el hombre y de gloria para Dios que el soberano Huésped del tabernáculo tributa desde allí a la Trinidad Beatísima".

"El dulcísimo y tierno Corazón de Jesús envía desde el altar al Eterno Padre preces y votos inefables de reconocimiento inmenso por los beneficios de la creación, de la conservación, de la redención, de la gracia que al hombre aportaron los sacramentos y de todos los beneficios que el hombre recibe desde el primer albor del ser hasta el último instante de la vida humana".

"La acción de gracias recaba además nuevos dones para la tierra; rocío celestial que hace brotar flores de virtud en los que reciben a Jesús-Eucaristía".

Promesas del Corazón de Jesús a Santa Margarita M.^a de Alacoque:

"Los pecadores encontrarán en mi Corazón una fuente y océanos infinitos de misericordia". "Los tibios se harán fervorosos". "Los fervorosos se elevarán pronto a gran perfección"

PREGUNTAS

¿Doy un sentido de eternidad a mi vida, desde la Adoración nocturna?

¿Practico la visita al Santísimo, presencial o espiritualmente?

¿Aprecio el don del Sacramento de la Penitencia para acercarme a la comunión?

¿Vivo mi vida eucarística en unión con la Virgen?

ORACIÓN

Oh Corazón Sacratísimo del Rey Divino, reinad en todos y cada uno de nosotros. Os prometo vivir siempre sometido de corazón a vuestra voluntad para que vuestro Reinado de amor, justicia y de paz arraigue, se extienda, se purifique y perfeccione. Te lo pido por mediación del Corazón Inmaculado de María que vela con amor de Madre por tus intereses. Amén.

REZO DE LAS HORAS mes de Agosto

Del 2 al 6	Esquema II	(Pág. 87)
Del 7 al 13	“ III	“ 131)
Del 14 al 20	“ IV	“ 171)
Del 21 al 27	“ I	“ 47)

APOSTOLADO DE LA ORACION:

INTENCIONES DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE:

La Iglesia. - Recemos por la Iglesia, para que reciba del Espíritu Santo la gracia y la fuerza para reformarse a la luz del Evangelio.

Intenciones de la CEE:

Por todos los laicos, para que tengan siempre presente su vocación de llevar el Evangelio al mundo con la palabra y el testimonio de vida

Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Agosto de 2021

Día	Nº	TURNO	Intenciones	Iglesia	Hora
7 Sábado	IX	Nuestra Señora de la Vega	Adoradores del Turno	Stª Teresa	20.00
18 Miércoles	I VII XI	Sagrado C. de Jesús Santísima Trinidad María Auxiliadora	Adoradores del Turno Adoradores del Turno José Luis G. V.	Capilla	20:00
24 Martes	II V VI	Ntra. Sra. Del Pilar San José Inmaculado Corazón de María	Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno	Capilla	21:00
25 Miércoles	X	San Pablo	Ana María Andrés y Teresa Pérez	San Pablo	19:30

SECCIONES DE LA PROVINCIA:

ALBA DE TORMES: San Pedro, del 26 al 27	18:30 horas..
LEDESMA: Iglesia Santa Elena, último viernes de mes a las	22.00 horas.
MACOTERA: Parroquia, mediados de mes un jueves a las	19.30 horas.
PEÑARANDA: Parroquia, último jueves de mes a las	20.00 horas.
VITIGUDINO: Convento Agustina Recoletas 3º jueves de mes	20.30 horas.

NOTA: Las horas anunciadas deberán adaptarse en cada Turno y Sección a las nuevas normas procurando que no falten las medidas sanitarias.

REZAR LOS SALMOS, HIMNOS Y CÁNTICOS

Salmo 44

Del maestro de coro. Según la melodía: «Los lirios ...».
De los hijos de Coré. Poema. Canto de amor.

Mi corazón se desborda en un hermoso poema.

Recito mis versos a un rey.
Mi lengua es ágil pluma de escritor.

...

Tipo de salmo

Es un salmo real, porque tiene como figura central al rey en la celebración de algún momento importante de su vida, en este caso, se trata de la celebración de su matrimonio.

Rezar el salmo 44

Estamos acostumbrados a rezarlo pensando en Jesús como rey o en María como esposa. No obstante, cuando lo recemos, conviene recordar el deber sagrado de la autoridad política, que tendría que buscar en el Jesús servidor el punto de referencia para todo aquello que tiene que hacer.

Otros salmos reales son: 2; 18; 20; 21; 72; 89; 101; 110; 132; 144.

Salmo 45

Del maestro de coro. De los hijos de Coré. Para oboe. Cántico.

Dios es nuestro refugio y nuestra fuerza,
defensor siempre alerta en los peligros.
Por eso no tememos aunque tiemble la tierra,
aunque se desplomen las montañas en medio del mar;
aunque las aguas del mar bramen y hiervan,
y por su furia se estremezcan los montes.

...

Tipo de salmo

Es un cántico de Sión. Su tema

central es la ciudad de Jerusalén, también llamada Sión.

Rezar el salmo 45

Podemos rezado cuando queremos incluir en nuestra oración la situación en que se encuentran nuestras ciudades; cuando sentimos una gran confianza en Dios; cuando necesitamos confiar a pesar de los conflictos; cuando deseamos que la paz abrace el mundo...

Otros salmos que son cánticos de Sión: 48; 76; 84; 87; 122; 132.

Salmo 46

Del maestro de coro. De los hijos de Coré. Salmo.

¡Pueblos todos, batid palmas,
aclamad a Dios con gritos de júbilo!
3 Porque el Señor Altísimo es terrible,
el gran rey sobre toda la tierra.

...

Tipo de salmo

Este es el primer salmo que canta y celebra la realeza del Señor. Menciona en cuatro ocasiones que el Señor es rey (3.7.8.9), no sólo de Israel, sino de toda la tierra (3.8.9). La palabra Dios aparece siete veces. Con frecuencia, este número significa totalidad. Dios, por tanto, es el rey de toda la tierra.

Rezar el salmo 46

Hemos de rezar este salmo teniendo muy presente el modo en que Jesús ejerció la realeza y el poder, esto es, entregando su vida.

Podemos rezar este salmo cuando queremos que todos conozcan el proyecto de Dios. Cuando soñamos con la libertad de los pueblos. Cuando queremos que nuestras celebraciones sean más vivas. Cuando necesitamos sentir la presencia de Dios en nuestro caminar...

Otros salmos que celebran la realeza del Señor: 93; 96; 97; 98; 99.
"Conocer y rezar los Salmos" de José Bartolini.

Himno.

Albricias, Señora

Autor: Liturgia de las horas

Albricias, Señora,
reina soberana,
que ha llegado el logro
de vuestra esperanza.

Albricias, que tienen
término las ansias
que os causa la ausencia
del Hijo que os ama.

Albricias, que al cielo
para siempre os llama
el que cielo y tierra
os llenó de gracia.

¡Dichosa la muerte
que tal vida os causa!
¡Dichosa la suerte
final de quien ama!

¡Oh quién os siguiera
con veloces alas!
¡Quién entre tus manos
la gloria alcanzara!

Para que seamos
dignos de tu casa,
hágase en nosotros
también su palabra.

Amén.

Reflexión

. Como corazón que se abre a la mejor primavera inimaginable, María, tú me abres a la vida sobrenatural.

. Cuando uno anuncia albricias, son siempre noticias buenas y bellas. Y la mejor noticia de esta mañana son para ti, María, porque eres la gloria colmada de bienes celestiales.

. Me siento orgulloso de ti porque Dios te llenó de sus dones con vistas a que ibas a ser la Madre de su Hijo.

. Eres la mujer que siempre ama, que siempre es discípula ante el Señor que te instruye desde su corazón que te ama.

. Así me quiero sentir esta mañana: recibir de ti la abundancia de las gracias para que mi vida brille por la abundan-

cia en plenitud a la que tu Hijo nos llama.

. Si yo fuera como tú- y quiero serlo con mis dificultades- siempre haría la voluntad de Dios en mi vida. Ayúdame, María, Madre amada.

Himno.

Antes de cerrar los ojos

Autor: Liturgia de las horas

Antes de cerrar los ojos,
los labios y el corazón,
al final de la jornada,
¡buenas noches!, Padre Dios.

Gracias por todas las gracias
que nos ha dado tu amor;
si muchas son nuestras deudas,
infinito es tu perdón.

Mañana te serviremos,
en tu presencia mejor.
A la sombra de tus alas,
Padre nuestro, abríganos.
Quédate junto a nosotros
y danos tu bendición.

Antes de cerrar los ojos,
los labios y el corazón,
al final de la jornada,
¡buenas noches!, Padre Dios

Reflexión

. Esta noche, al despedirme de ti antes de entrar en el suelo reparador, quiero darte las gracias por esta jornada pasada en tu presencia.

. Cómo ser débil que soy, siento la necesidad de pedirte perdón por mis flaqueas. Sé que eres tan misericordioso que siempre está dispuesto a perdonar. Es tu gran misión con las personas finitas.

. Mi gratitud para contigo, Señor, es como la flor más bella que nace en mi corazón. Y ante tu cruz, en donde hago oración, experimento de cerca las delicias de tu amor.

. Haz que el día de mañana, apenas abra los ojos, entre por ellos tu luz, para que en mi quehacer diario sea siempre mejor. Una mejoría que me llama a estar a tu lado y en busca de la perfección. Gracias por este día, por esta noche. Y buenas noches, amigo Dios.

Felipe Santos, salesiano

10 datos que debes saber de la Asunción de la Virgen María

El 15 de Agosto la Iglesia celebra la solemnidad de la Asunción de la Virgen María, que además forma parte de los cuatro Dogmas Marianos. Este fue implementado por el Papa Pío XII el 1 de noviembre de 1950.

No dejes de leer y conoce los 10 datos que debes saber de la Asunción de la Virgen María:



1.- Dogma es una verdad de Fe revelada por Dios, es propuesta por la Iglesia como realmente revelada por Dios. Luego de ser proclamado no se puede derogar o negar, ni por el Papa ni por decisión conciliar.

2.- La Asunción de María inicia al termino de su vida terrenal, es decir, que la Madre de Dios fue llevada al cielo, glorificada en cuerpo y alma. La más solemne de las fiestas que la Iglesia celebra en su honor. Donde recordamos que María es una obra maravillosa de Dios, concedida sin pecado original y permaneció libre de pecado.

3.- El Código de Derecho Canónico indica que la fiesta de la Asunción de la Virgen María es una solemnidad en la que el católico debe asistir a Misa. En algunos países es de precepto dominical, incluyendo Estados Unidos.

4.- Dios no coronó a María por ser la Madre del Salvador, sino por sus virtudes, su caridad, su sencillez, su humildad, su pureza, su paciencia, su mansedumbre, su perfecto homenaje de adoración, amor, alabanza y agradecimiento.

5.- María cumplió perfectamente con la voluntad de Dios en su vida y eso la hizo llegar a la gloria de Dios.

6.- Al declarar el dogma de la Asunción de María, Pío XII no quiso resolver si la Virgen murió y resucitó enseguida, o si marchó directamente al cielo. Muchos teólogos piensan que la Virgen murió para asemejarse más a Jesús pero otros sostienen la Dormición de la Virgen.

7.- María es ascendida por ángeles, no por sus propios medios como lo hizo Jesús. Lo cual quiere decir que es ascendida por obra y gracias de Dios. Por ello se le retrata rodeada de ángeles que la levantan entre nubes.

8.- María tuvo una enorme confianza en Dios, su corazón lo tenía lleno de Dios. Vivió con una inmensa paz porque vivía en Dios, porque cumplió a la perfección con la voluntad de Dios durante toda su vida. Y esto es lo que la llevó a gozar en la gloria de Dios.

9.- Después de Cristo, María es la primera criatura humana que realiza el ideal escatológico, anticipando la plenitud de la felicidad, prometida mediante la resurrección de los cuerpos.

10.- El misterio de la Asunción de la Santísima Virgen María al Cielo nos invita a hacer una pausa en la agitada vida que llevamos para reflexionar sobre el sentido de nuestra vida aquí en la tierra.

Una de las maneras más hermosas de vivir esta fiesta es rezando el Rosario en familia con mucha devoción y ofrecer flores a la Virgen o coronarla con una corona de rosas.

[.www.https://misionerosdigitales.com/2019/05/mes-de-mayo-mes-de-maría/](https://misionerosdigitales.com/2019/05/mes-de-mayo-mes-de-maría/)